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Напомним, что на первом от�
борочном этапе из борьбы выбы�
ли города Алма�Ата, Боржоми,
София и Хаки. Во втором туре

предпочтение в борьбе за право
принять Олимпиаду 2014 года
неофициально отдавалось южно�
корейскому Пхенчхану, затем в

рейтинге шел австрийский
Зальцбург. Шансы Сочи тогда
расценивались как весьма
скромные. 

В Австрии уже были построены
почти все необходимые спортив�
ные объекты. Корейцы также при�
ступили к строительству, в то вре�
мя как в российском городе все
стадионы и трассы были готовы
лишь на бумаге. Российскую за�
явку выгодно отличали от конку�
рентов компактность расположе�
ния олимпийских объектов и все�
сторонняя поддержка со стороны
властей. А идею провести Олим�
пиаду в Сочи, по опросам, под�
держало около 80% населения
страны. 

Серьезно изменил расстанов�

ку сил приезд в Гватемалу прези�
дента нашей страны Владимира
Путина. Накануне голосования он
лично презентовал российскую
заявку. Возможно, именно этот
фактор оказался решающим. 

После известия о победе тор�
жества в Сочи продолжались всю
ночь. Праздновать событие на го�
родские улицы вышли тысячи лю�
дей. На центральной площади го�
рода прошел гала�концерт в под�
держку Олимпиады и начались
народные гулянья.

Информагентство

«Орловской правды».

РОССИЯ ПРИМЕТ ОЛИМПИАДУ
Зимняя Олимпиада�2014 пройдет в российском Сочи. Такое

решение принял Международный олимпийский комитет,

заседание которого прошло накануне в Гватемале. За право

принять ее российский город�курорт сражался во втором туре

голосования с южнокорейским Пхенчханом. Город Сочи

победил с перевесом в четыре голоса. Россия будет

принимать у себя Олимпиаду впервые с 1980 года. А игры

2014 года станут первой зимней Олимпиадой в нашей

истории.

Департамент эко�

номической политики

Орловской области

сообщает,  что побе�

дителем запроса ко�

тировок по выбору

организации для про�

ведения аттестации

рабочих мест по ус�

ловиям труда в бюд�

жетных организациях

области признан фи�

лиал ФГУЗ "Центр ги�

гиены и эпидемиоло�

гии в Орловской об�

ласти в г. Ливны".

Сумма контракта —

145000 руб. В полном

формате протокол

размещен на сайте

www.adm.orel.ru.

***

Департамент эко�

номической политики

Орловской области

сообщает, что побе�

дителем запроса ко�

тировок по выбору

организации для про�

ведения обучения и

проверки знаний тре�

бований охраны тру�

да руководителей и

специалистов бюд�

жетных организаций

области признано

ОГУ "Учебный центр

д о п о л н и т е л ь н о г о

профессионального

образования". Сумма

контракта — 137500

руб. В полном форма�

те протокол разме�

щен на сайте

www.adm.orel.ru.

СООБЩЕНИЯ

Дорогие друзья!
Я искренне благодарен всем, кто поздравил

меня с юбилеем. Когда столько людей со всей об�
ласти, из других городов России говорят добрые
слова, шлют искренние пожелания, понимаешь,
что прожитые годы прошли  не напрасно. 

Поверьте, что я помню, уважаю и люблю каж�
дого из тех, с кем в разные годы шел по жизни ря�
дом. Каждая встреча — это особый, незабывае�
мый момент, и каждый человек, даривший мне
тепло своей души, мне дорог. Таких людей очень
много. Поэтому я не называю конкретных фами�
лий.  Спасибо всем!

С уважением

И.Я. МОСЯКИН.

С докладами по внесенным в повест�
ку дня вопросам выступили заместитель
руководителя департамента аграрной
политики области, начальник областно�
го управления сельского хозяйства и
продовольствия В.И. Коротеев, началь�
ник управления реализации приоритет�
ного национального проекта «Развитие
АПК» и социального развития села де�
партамента аграрной политики 
Т.В. Шейкина и руководитель ОГУ
«Орелгосзаказчик» Л.Г. Монина.

Подводя итоги совещания, Е.С. Стро�

ев подчеркнул, что у кадров районного
звена управления, руководителей и спе�
циалистов предприятий АПК имеются
все возможности для качественной
уборки выращенного урожая и закладки
урожая следующего, 2008 года; для ско�
рейшего завершения уборки кормов,
обеспечения прорыва в развитии живот�
новодства.

Юрий СЕМЁНОВ.

(Отчет с областного совещания аг�

рариев будет опубликован в очеред�

ном номере нашей газеты).

Большой 
совет аграриев

БЛАГОДАРНОСТЬ
Расширенное совещание по

вопросам развития

животноводства и заготовки

кормов, готовности к уборке

урожая и севу озимых культур,

создания аграрных

потребительских кооперативов

и хода выполнения областной

программы «Поселковые

дороги» провел вчера в

Круглом зале областной

администрации губернатор

области Е.С. Строев. В работе

совещания принял участие

председатель областного

Совета народных депутатов

И.Я. Мосякин.

На правах рекламы.

УУвваажжааееммыыее  ррааббооттннииккии  
ппооттррееббииттееллььссккоойй  ккооооппееррааццииии!!
ППррееззииддииуумм  ооббккооммаа  ппррооффссооююззаа

ппооззддррааввлляяеетт  вваасс
сс  ппррооффеессссииооннааллььнныымм  ппррааззддннииккоомм!!

Примите искренние слова признательности за
ваши трудолюбие, преданность делу. За то, что со�
здаете вокруг себя климат душевной теплоты.

Желаем вам крепкого здоровья, счастья, благо�
получия и трудовых побед.

А.В. Басс.
Председатель областной организации профсоюза.

На правах рекламы.

ПП ОО ЗЗ ДД РР АА ВВ ЛЛ ЕЕ НН ИИ ЕЕ


